

01/9/2022

Communiqué de presse

Aujourd'hui, jeudi le 1er septembre 2022, on a eu l'honneur de visiter les installations de l'usine de la société DROMEAS le Premier ministre Kyriakos Mitsotakis où il a fait le tour des zones de production.

Vous trouverez ci-dessous la salutation adressée par le président et PDG de DROMEAS Athanasios Papapanagiotou.

"Monsieur le Premier ministre,

Merci beaucoup pour votre visite dans les installations de la société DROMEAS. Je remercie également les chers députés de notre département pour leur présence. Monsieur le Premier Ministre,

Votre visite reflète votre intérêt pour l'industrie, qui est un pilier essentiel de l'économie et du développement de chaque pays.

Je voudrais également souligner que les résultats positifs de votre gouvernement dans l'effort de modernisation du pays combinés à la gestion de la pandémie COVID-19 et aux conséquences de la guerre en Ukraine, confirment votre formation et votre efficacité personnelles.

Cette reconnaissance se reflète également dans le contexte de la politique étrangère en Europe et en Amérique.

Après tout, l'accueil chaleureux que vous ont réservé le président Biden et le Congrès américain lors de votre visite en Amérique n'est pas une coïncidence.

Je crois que la jeune génération d'hommes politiques dont vous faites partie, avec votre formation, vous pouvez et vous offrirez encore plus au pays.

Nous, la direction et les employés de DROMEAS, nous continuerons l'effort pour la poursuite du développement de l'entreprise au profit du pays et des employés.

Monsieur le Premier Ministre,

Merci beaucoup encore une fois"

